

## INNOVATION

# Ils ont inventé une appli qui rapproche les sportifs

Créée par une startup aixoise du même nom, SportsHaring est la nouvelle appli permettant aux sportifs, amateurs ou initiés, de se trouver pour partager ensemble leur activité, compléter leurs équipes, etc. Combien se sont déjà retrouvés dans cette situation ? On se dit que ce serait sympa d'aller faire un jogging mais seul, on a du mal à trouver la motivation ? Surfant sur l'uberisation du quotidien, SportsHaring se veut la solution ; c'est l'appli mobile qui permet de retrouver la valeur du partage promue par le sport à travers le digital.

L'application s'adresse à tous les profils, de tous niveaux ; elle permet à chacun de créer son événement sportif et de l'ouvrir aux autres sportifs de sa région. Sur SportsHaring, les utilisateurs pourront créer leur profil en précisant leur sport de prédilection, créer des événements sportifs en spécifiant le niveau demandé, voir sur la carte quels sont les événements sportifs à venir à proximité. Pour officialiser le lancement de son appli, l'équipe de SportSharing souhaite organiser un événement sportif à Aix-en-Provence. Pour cela elle est à la recherche d'ambassadeurs volontaires. L'appel est lancé. **R.S.**



**Céline et Michaël font du sport ensemble, grâce au lien numérique.**

/PHOTO R.S.

L'application SportsHaring est disponible en téléchargement gratuit sur Google Play et l'App Store. Contact : 06 71 78 24 08.